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No dia 27 de fevereiro de 2013, reuniu, às 14h30, na sala de reuniões da Escola de Engenharia, 
em Azurém, o Conselho de Escola da Escola de Engenharia, com a agenda constante na 
convocatória anexa (Anexo 1). 

Estiveram presentes: Luís Alfredo Martins Amaral, Maria Madalena Santos Alves, Maria 
Sameiro Brandão Soares Carvalho, José Manuel Pereira Vieira, José Mendes Machado, Júlio 
César Machado Viana, Rui Carlos Mendes Oliveira, Pedro Manuel Rangel Santos Henriques, 
Maria Teresa Sousa Pessoa Amorim, Hélder Daniel Peixoto Silva, César Manuel Moreira da 
Costa, Maria Inês Pereira Pinto Estudante de Oliveira e Isabel Virgínia Fernández Gómez. 

Estiveram ausentes com justificação: José António Colaço Covas e José Higino Gomes Correia. 

Isabel Virgínia Fernández Gómez secretariou a reunião. 

 

Ponto 1. Aprovação da Ordem de Trabalhos. 

À luz do Regulamento Eleitoral para o Conselho de Escola, o Professor José Vieira presidiu 
inicialmente à reunião, como professor mais antigo da categoria mais elevada. Após felicitar e 
dar as boas-vindas aos membros eleitos do órgão, leu a ordem de trabalhos, a qual foi aprovada 
por todos. 

Ponto 2. Informações. 

O Professor José Vieira informou que o motivo que condicionou a realização da reunião do 
órgão nesta data foi o facto de alguns membros do órgão só terem tomado posse a quinze de 
fevereiro. A Assessoria Jurídica da UMinho tinha aconselhado que a primeira reunião do órgão 
ocorresse após todos os seus membros terem sido empossados.  

Ponto 3. Eleição do Presidente do Conselho de Escola. 

Procedeu-se à eleição do Presidente do órgão. O Professor Luís Amaral apresentou a sua 
disponibilidade para o ser, tendo sido eleito por 12 (doze) votos a favor e 1 (um) em branco. 

. 

 



 

 

Ponto 4. Eleição do Secretário do Conselho de Escola. 

Sob proposta do Presidente do órgão, foi eleita por unanimidade a trabalhadora não docente 
Isabel Virgínia Fernández como Secretária do Conselho de Escola. 

A partir deste ponto, o novo Presidente eleito presidiu à reunião. 

Ponto 5. Marcação da próxima reunião. 

O Presidente manifestou que o processo para a eleição do Presidente da EEUM deverá ser 
iniciado com a brevidade possível, acautelando os prazos legais, uma vez que o mandato do 
atual Presidente finda a três de março de 2013. Propôs, ainda, que a próxima reunião do 
Conselho de Escola se realize no próximo dia sete de março. 

Ponto 6. Outros assuntos. 

Face à possibilidade expressa no Regimento do Conselho de Escola, o Presidente nomeou 
(designou) a Professora Maria Sameiro Carvalho Vice-Presidente do órgão. 

 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a 
presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e por mim, que a 
secretariei.  
 
 

O Presidente 
 
 
 
 

 O Secretário 

Luís Amaral  Isabel Virgínia Fernández 
 


